
ブラジル日本商工会議所  第２回フォーラムについてのアンケート 2020年9月17日（木）09：00～1０：
45 ・日系銀行３行によるパネルディスカッション ・NHKサンパウロ支局長 小宮様 ご講演（Q&A含む）

『NHK特派員が見たブラジル』

1 / 4

56.25% 9

31.25% 5

6.25% 1

6.25% 1

P1 本日のフォラームに関して満足度をお聞かせください。（１つ選
択）

Responderam: 16 Ignoraram: 0

TOTAL 16

大変よかった

よかった

まり面白くなかった

面白くなかった
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『NHK特派員が見たブラジル』

2 / 4

18.75% 3

81.25% 13

0.00% 0

P2 本日のフォーラムイベントの開催時間についてお聞かせください。
（１つ選択）

Responderam: 16 Ignoraram: 0

TOTAL 16

長かった

丁度良い時間だった

短すぎた
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『NHK特派員が見たブラジル』

3 / 4

100.00% 16

0.00% 0

0.00% 0

P3 今後もこのフォーラムがあれば参加しますか。（１つ選択）
Responderam: 16 Ignoraram: 0

TOTAL 16

参加する

わからない

参加しない
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4 / 4

P4 今後フォーラムを実施するにあたり、ご意見をお伺いします。今後
聞きたいテーマ、話してほしい人、などご要望をぜひお聞かせくださ

い（自由記述）
Responderam: 6 Ignoraram: 10

# RESPOSTAS DATE

1 市長選挙に当たり今後サンパウロ市内の治安良くなるのかについてのフォーラが望ましい。 9/17/2020 10:51 AM

2 経済展望は定期的にお願いします。 9/17/2020 10:49 AM

3 特になし 9/17/2020 10:49 AM

4 米国大統領選後の米伯関係の見通し 9/17/2020 10:48 AM

5 本日もありがとうございました。パネルディスカッション時に何らか参照できる資料があると
もう少し理解がしやすかったと思います。NHKの小宮支局長の話はリアルで生々しく大変勉強
になりました。

9/17/2020 10:47 AM

6 自動車業界（上半期実績、下半期見通し）および貿易状況（輸入、輸出の実績）についてのお
話しをお伺いしたい。

9/17/2020 10:47 AM


